

ABOUT
FREQUENZEN
WERBUNG
KONTAKT
DOWNLOAD
SHOP

SUCHE



DIE, 11. AUGUST 2015 | 10:04

JETZT: Mailbox
WUNSCH HIT-SMS PROGRAMM

Rekord: 1,2 Mio. Menschen leben in der Steiermark

Neuer Bevölkerungsrekord in der Steiermark. Rund 1,2 Mio. Menschen lebten zum Stichtag 1. 1. 2015 in unserem Bundesland, ein Anstieg gegenüber dem Vorjahr von 0,5 Prozent.

Der Grund für die Steigerung heißt Einwanderung. Die meisten Zuwanderer kommen aus Deutschland, gefolgt von Menschen aus dem Ost- und Südosteuropäischen Raum. In weit geringerem Ausmaß gibt es Migration aus den Flüchtlingsstaaten Syrien und Afghanistan.



Betrachtet man die steirische Bevölkerungsentwicklung nach Altersgruppen, zeigt sich, dass es immer weniger Kinder und Jugendliche und immer mehr Senioren gibt.

Mit einem Durchschnittsalter von 40,8 Jahren ist Graz der jüngste Bezirk der Steiermark. Leoben ist mit einem Altersschnitt von 46,6 Jahren sogar der älteste Bezirk Österreichs.

[-< Zurück zur Übersicht](#)

Sturm gegen Rapid
Kinopremiere - SOUTHPAW
FANTASTIC FOUR - im Kino
PLANET OTTAKRING - im Kino
ÄGYPTEN - Die letzten Pharaonen - ... [... more](#)



FRANK TURNER
- POSITIVE...



Platte der Woche: Frank Turner [... more](#)



JILL SCOTT